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SOLICITA AO EXM9 SR. PREFEITO MUNICIPAL 0 REPLANTIO DE ÁRVORES 
NA AVENIDA ASSUNÇÃO.

Exm9 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando o replantio de árvores na 
Avenida Assunção visando eliminar as árvores doentes e/ou mortas 
que já começam a preocupar os transeuntes.

SALA DAS SESSÕES, 7 de Oútubro de 1999.
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Verearaor - Autor

JUSTIFICATIVA

A principal e mais importante artéria viária da cidade, 
necessita apresentar um. melhor visual no que concerne sua 
arborização.

0 que se ve ali hoje, são na quase totalidade, árvores 
doentes, muitas sem a mínima condição de recuperação e o pior, 
algumas já apresentando perigo para a população, como é o caso 
de uma casuarina plantada nas proximidades do prédio do Forum, 
que está provocando a destruição das calçadas e apresentando uma 
acentuada e perigosa inclinação.

Com uma rápida vistoria por parte da engenharia 
florestal ou qualquer outro profissional da área, esses fatos 
poderão ser confirmados.

0 replantio com espécimes adequadas para o ambiente 
público como no caso da Avenida Assunção é necessário ser levado 
em consideração pois não só a beleza visual tem a 
importância mas também o conforto e o bem estar da população que 
necessita de sombras, principalmente nos dias mais quentes.
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SALA DAS SESSÕES, 7 de/Outubro de 1999.
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